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B社、大阪支店で職場体験実習を行いました。
体験した内容は、伝票の作成やチェック備品の
補充などです。大阪支店では障がい者の体験実
習受け入れは初めてとのことだったので、少し
不安でしたが、自然に受け入れて下さり、安心
して実習に取り組むことができました。伝票の
処理には様々な決まりがあり、大変でしたが、
確実、丁寧に行う事により間違いなく作業を終
えることができました。今回の体験を忘れず希
望する職種への就職できるよう努力したいと思
います。

(利用者B)

今回私はC社で2週間実習を体験させていただきまし
た。業務内容は配達物の仕分け・配達・包装、ビル
内清掃、商品のラベル張り等多岐にわたっていたの
で２週間の間マンネリを感じることなく取り組むこ
とが出来ました。指導者の方からは精確性や速度、
業務に取り組む姿勢を評価して頂き、フィードバッ
クでは動き出しが遅いので改善した方がいいとの指
摘を受けました。次の実習では評価された点はその
ままに、反省点は自分やスタッフとの間で修正を繰
り返して反映していければなと考えています。

(利用者C)

私はこの度、A社に就職が決まりました。六月
下旬に利用を開始して約八ヶ月程度、エンカ
レッジ心斎橋でお世話になりました。鷹揚自若
がモットーなので時には流れに身を任せ、時に
は担当者と相談し自分の方向性を話し合いまし
た。憧れだった業界と企業に就職できたのは、
スタッフとコミュニケーションをしっかり積み
重ねた結果だと思います。これから就職を目指
されるみなさんも独りで悩まず相談を積み重ね
てください。きっと良いご縁に繋がると思いま
すよ。

(利用者A)

D社は、会社自体は小さかったですが、業務内容は学習塾
経営、新聞配達、自宅内での簡単な家業の手伝いなど業務
内容が幅広く、それは自分が二日間実習先で行った会社で
も少しはためになりました。更に、会社内でも読書スペー
ス等を設置して子供が安心してくつろげるようなスペース
があるといったことは、大会社でも社員を飽きさせたりし
ないような工夫が必要だと考えるきっかけになりました。

（利用者D）
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2月21日（木）、マイドームおおさかでの障害者向け合同面接会の見学へ。会場ではたくさんの企業
ブースで面接が実施されており、参加者の方々は若い世代から高い年齢層まで幅広く見受けられまし
た。参加企業は大手メーカーから中小企業、公共団体等さまざま（中には私の前職での取引先も…）。
面接時の姿勢や態度、企業担当者の方との受け答え等を見学し、今後自分の面接にも役立てたいと思
いました。

(利用者E)
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2月のソーシャルクラブの行き先として天王寺動
物園に行きました。事前の天気予報では雨になる
予報で心配しましたが、当日は見事に快晴で良
かったです！また、寒い時季なので動物が動き回
るかな？といった心配もありましたが、良い意味
で期待を裏切り、動き回る動物も居ました。個人
的に一番見たかったゾウがワシントン条約の影響
で1匹もおらず、残念と同時に「将来、動物園で
見ることができなくなる動物も増えてくるのか
な？」と思うと来園して良かったです。

（利用者F）

2月4日からエンカレッジ心斎橋の利用を開始して1か月が経った。それまで自堕落な生活を送ってい
たので、「決まった時間に起きて決まった場所に通うという、高校生以来の生活スタイルに果たして
戻れるだろうか」という不安があったが、今のところそれなりに出来ていると思っている。エンカ
レッジには様々な背景を持った人がいるが、みんながそれぞれ自分に合った職場で働くという目標を
持ちながら活動に取り組み、お互いを助け合っている。自分もこの一員としてやっていけたらいいな、
と2か月目に入り改めて思った。

(利用者G)

最初、たくさんの人の中で過ごすのは高校生ぶり
なのでやっていけるか不安だったのですが、利用
者さんの優しい声掛けやスタッフさんの方々の
フォローもあり、安心して通えるようになりまし
た。自分の居場所が出来たようで前よりも明るく
なったしとても嬉しく思っています。GWでたくさ
んのアイデアや考え方を聞くことがとても新鮮で
皆さん本当に優しい方ばかりでいい刺激を頂いて
います。焦らず、丁寧に、自分らしく皆さんとの
大事な時間を過ごせたらと思います。

(利用者H)
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利用開始して

私は以前、エンカレッジ大阪に10ヶ月程通所し、2
年6ヶ月働きました。職場で対人関係や仕事の内容
で思うように行かないことがあり、もう一度働き
続けるために必要なことを学ぶため、退職し、再
びエンカレッジにお世話となることにしました。
今回は前回の反省も踏まえて就職活動を行う所存
です。又、少しでも将来における仕事の幅を広げ
ようと英語のやり直しを始めました。行く行くは
英検やTOEICの受験も目指して頑張ります。

（利用者I）

先日、イチロー選手の引退が発表されました。
ファンとして残念ですが、そのプレーと言葉からた
くさんの勇気をもらいました。
イチロー選手は、何かを成し遂げるために必要なこ
とは、小さなことの積み重ねだと言われました。エ
ンカレッジでもなりたい姿、将来の夢について考え
ます。小さなことの積み重ねが、夢や目標を実現す
るために必要なことだと思います。
近道を探すのではなく、一歩一歩着実に。
これからも皆さんと一緒に歩んでいきたいと思いま
す。

（所長 東 良太郎）

初めてエンカレ通信の編集長を担当しました。編
集作業は、読んだ方が、みなさまの「想い」を感
じとることができるように工夫しました。また、
デザイン担当の方の協力で春らしい雰囲気に仕上
がりました。私としては、スタッフや利用者さん
とやりとりするなかで、ビジネスメールの模擬練
習にもなりました。
いつの日かエンカレ通信の就職内定の記事を執筆
すべく、日々のプログラムや生活に焦らず取り組
んでいければと思います。

（利用者J）

ご家族様へ 編集後記

利用状況
・全体 19 人
男性 15 人
女性 4 人

就職実績
・2018年度 16 人

4月の予定
・ 5日（金）花見
・ 19日（金）午前のみ開所
26日（金）午前のみ開所


